

いつも行っている近くのネットカフェ

工

その日朝から体調が少しばかり優れず、昼頃になって回復し俺は近くのつけ麺屋に行った。

駅前まで歩いてそこそこの距離がある。

体調が優れないことについては最近、意識という側面に着目している。

例えば心地よく寝れない・・・・。

そう思っているとして、それは本当なのだろうか。

深夜例えば隣に誰かが付き添って寝ていたとして、その人はその時
その時では爆睡しているのではないか。

うなされているときもあるのかもしれないが、まずそれがずっとと
いうことは考えられないだろう。

その瞬間だけというか、今だけを見て自分はしんどいとか言つてい
るだけなのではないかと考えている。

十分自分は幸せに結果論として生きていられているのではないか、
なんて思つたりしている最近だ。

行きつけのつけ麺屋に話を戻す。

一度半年くらい前に行ったとき、冷たくしまっているはずの麺がシナッとしていて生温く味が落ちたと思って以来行く回数は減ったのだが、まあその日は無難な味であった。

お腹も膨れたこと也有ってか、その後駅前を歩いていてなんだか気怠く眠くなってしまったので、俺はすぐ近くにあるネットカフェに行くことにした。

—————プラザ——

という名称で、たぶん外観から見ても以前別の何かの施設だった場

所を改装して温泉やネットカフェにしているところ。

でこぼこのコンクリートの平べったいビルのような外観だ。

体験版は以上になります。ご読了ありがとうございました。